

KURZ NOTIERT

Kita-Nachwuchs besucht Tischlerwerkstatt



Stolz wie Oskar präsentieren die Kinder ihre selbst gebaute Holzkiste (v.l.): Alesio, Matthias, Connor, Lukas, Mia und Dustin. Daumen nach oben hieß es danach von den beiden Erzieherinnen Carolyn Hesse (l.) und Susanne Langer sowie Schreinermeister Jürgen Nicolay. Foto: Dirk Thomé

Idee überzeugen. Alle waren sofort bereit, diese Art von Nachwuchsförderung mitzumachen,“ sagt Otmar Langer, Kreis-Vorsitzender. „Vielleicht können wir ja bei der oder dem einen schon in so jungen Jahren die Lust wecken, später mal einen handwerklichen Beruf zu ergreifen.“ Mit ihrer Besuchsreihe begann die Kita gestern in der Tischlerei Nicolay in der Bachstraße, wo sie mit den Tischlermeistern ganz professionell eine Holzkiste bauten.

Erkrath. „Wer will fleißige Handwerker sehen“, heißt es in einem Kinderlied, das in der Kindertagesstätte St. Katharina gerne gesungen wird. „Doch als wir nachgefragt haben, welche Handwerksberufe die Kinder denn so kennen, konnten sie uns nur ganz wenige nennen,“ erklärt Kita-Leiterin Monika Hubai, wie man auf die Idee kam, mit dem Handwerkerkreis Erkrath Kontakt aufzunehmen, um Abhilfe zu schaffen. „Ich brauchte meine Kollegen auf unserem letzten Treffen gar nicht lange von der